



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 23.03.2022**

2 Anwesend: Alle außer Freddi und Carla

3 Protokollant*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:11 Uhr

6 Ende: 21:02 Uhr

7

8 **TOP I – O-Woche**

9 Der aktuelle Planungsstand für die O-Woche wird durchgegangen:

10 Am Sonntag wird um 16 Uhr bereits das Vorbereitungstreffen stattfinden. Moritz regt an, an dem Tag
11 noch Karten für die Clubabende zu verkaufen. Außerdem soll Pizza bestellt werden.

12

13 Am Montag treffen wir uns um 8 Uhr, um die Ersti-Tüten in den F1 zu bringen. Die Begrüßung wird
14 um 10 Uhr starten. Lina hat hierfür eine PowerPoint-Präsentation erstellt. Jede*r wird sich und
15 sein/ihr Ressort selbst vorstellen. Nach der Präsentation findet der Kartenverkauf oben im F-Haus vor
16 dem Hörsaaleingang statt. Dies werden Sebastian, Beeke, Niklas und Carla übernehmen. Die
17 Ausgabe der Ersti-Tüten erfolgt am Ausgang durch Pascal, Lukas und Isabel. Moritz wird sich um
18 die O-Gruppen kümmern und dafür sorgen, dass sich keine zu großen Ansammlungen auf dem Platz
19 vor dem F-Haus bilden. Im Anschluss müssen die restlichen Ersti-Tüten wieder zum Lager gebracht
20 werden. Lukas und Sebastian werden von 13 bis 15 Uhr noch einen Vorverkauf für die restlichen
21 Karten machen. Abends gibt es ein gemeinsames Vortrinken zusammen mit den im Dezember
22 ausgeschiedenen Fachschaftsrät*innen bei Moritz. Im Anschluss (voraussichtlich 21 Uhr) geht es in
23 den Cuba Club. Mit der Organisation haben wir dort nichts zu tun.

24

25 Am Dienstag startet das Programm um 12 Uhr mit der Stadtrallye. Es gibt eine (im Vergleich zum
26 WiSe) überarbeitete und verkürzte Route. Die Stationen sind größtenteils schon an einzelne Gruppen
27 verteilt, sodass der FSR lediglich zwei betreuen muss. Die Bierpong-Station werden Pascal,
28 Sebastian, Beeke und Isabel beaufsichtigen. Beim Grüneberg-Hockey werden Lukas, Freddi und Lina
29 sein. Niklas wird noch in die O-Gruppenleiter*innen-Whatsappgruppe schreiben, welche Gruppe
30 wann wo sein muss. Am Dienstagabend findet das Speeddating statt. Moritz wird hierzu ein Info-
31 Papier auf Slack hochladen.

32

33 Am Mittwoch finden die Infoveranstaltungen von Lina, Carla und Sebastian statt. Währenddessen
34 machen Lukas und Freddi einen letzten Ticketvorverkauf im Büro. Im Anschluss an seine
35 Veranstaltung wird Sebastian ebenfalls noch Tickets für die Erstis verkaufen. Für den Clubabend im



36 Heaven sind schon alle Vorbereitungen getroffen. Es gibt eine Kooperation mit der Fachschaft
37 Zahnmedizin. Moritz mahnt, dass sich alle Rät*innen korrekt auf Doodle eintragen sollen. Jede*r
38 der/die am Abend anwesend ist, soll dies auch im Schichtplaner so kenntlich machen. Des Weiteren
39 bittet Moritz darum, dass alle über ihr Handy erreichbar sind, um im Notfall spontan umdisponieren
40 zu können. Alle Rät*innen sollen bereits um 21 Uhr im Club sein. Es wird für uns eine VIP-Area mit
41 Freigetränken geben.

42

43 Der Donnerstag beginnt mit dem Spaßballturnier. Der Fachschaftsrat stellt ebenfalls ein Team, damit
44 der Turnierplan aufgeht. Carla gibt durch, dass sie leider doch keinen Foodtruck organisieren konnte.
45 Sie wird gemeinsam mit Isabel schauen, ob wir den Bulli des AStA zum Transport der Bierkästen
46 bekommen. Freddi hat für das Turnier ein Regelwerk ausgearbeitet. Isabel hat Bälle bestellt. Der
47 Clubabend in der Sputnikhalle beginnt für uns um 21 Uhr. Möglicherweise müssen wir auch früher
48 da sein, wenn wir für den Aufbau gebraucht werden. Moritz wird dies noch abklären. Es gibt hier
49 ebenfalls eine VIP-Area mit Freigetränken.

50

51 Für das Frühstück am Freitagmorgen ist ebenfalls alles organisiert. Wir können eine halbe Stunde
52 früher dort sein (9:30 Uhr). Es muss von uns ein 3G-Nachweis kontrolliert werden. Sebastian wird
53 nochmal Prof. Wittreck kontaktieren und nachfragen, ob er sich für seine Vorlesung ein bestimmtes
54 Hygienekonzept wünscht. Beim Kneipenabend können sich die O-Gruppen selbst auf Jüdefelder und
55 Kreuzstraße aufteilen. Am Ende sollen jedoch alle in die Dille gehen.

56

57 Sebastian bittet darum, dass alle Infos an ihn herangetragen werden, die im Vorfeld der O-Woche für
58 die Erstis/Wechsler*innen relevant sind. Er wird diese dann gebündelt als Ankündigung im
59 Learnwebkurs veröffentlichen. Außerdem wird nochmal der Programmplan aktualisiert und
60 veröffentlicht.

61 Der FSR verständigt sich darauf, während der ganzen O-Woche ein 3G-Hygienekonzept anzusetzen.
62 Bei den Clubabenden soll 2G++ gelten (Auffrischungsimpfung & tagesaktueller Test).

63

64 **TOP II – Krieg in der Ukraine**

65 Die Veranstaltung zum Krieg in der Ukraine soll am 6. April um 18:30 Uhr im F1 stattfinden. Zusagen
66 gibt es schon von einer ukrainischen Medienrechtlerin, von der Direktorin des Instituts für Slavistik
67 sowie von Frau Markard, Professorin für Völkerrecht. Die Rückmeldung einer
68 Politikwissenschaftlerin steht noch aus. Niklas wird alle Infos, sobald diese final sind, über das SIZ
69 an alle Studierenden versenden. Sebastian und Beeke werden dann die Veranstaltung auch über die
70 Homepage und Instagram bewerben.

71

72 **TOP III – JuraStart**

73 Bisher sind der 20. oder der 27. April für die JuraStart-Party angepeilt. Die Clubs Fusion und Conny
74 Kramer sind bereits angefragt.

75

76 **TOP IV – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

77 Moritz: Die Hawercampus findet am 4. Mai statt. Es wird ein Kooperationsvertrag zwischen den vier
78 Fachschaften geschlossen.

79

80 Niklas: Eine neue Corona-Epidemie-Hochschulverordnung tritt zum 1. April in Kraft. Es sind noch
81 keine näheren Infos bekannt. Ferner wird er sich am Montag mit Frau Maibach treffen. Es soll über
82 eine mögliche Zonierung innerhalb der juristischen Bibliotheken gesprochen werden. Frau Maibach
83 habe bereits Verständnis für unser Anliegen signalisiert. Sie selbst sei jedoch nicht der Ansicht, dass
84 die Maskenpflicht gelockert werden sollte.

85

86 **TOP VI – Sonstiges**

87 -